
10 月 日

上田　稔 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 3 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員
民生委員

グループホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

７
①

②⑤
③⑥

８ その他特記事項
10/4に外部評価が終わりました。アンケートにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

評価内容と、アンケートでいただいた貴重な意見を、今後のケアに活かしていきたいと思います。

担当者

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和3年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市社会福祉協議会

松山市保健福祉部介護保険課

7
居宅介護支援事業所ひろた

地域包括支援センター小野久米

施設長 佐々木　忍

2 グループホーム管理者 上田　稔

　別紙のとおり

新型コロナウイルスに十分対応していることが分かります。なお、「ノロウイルス等感染性胃腸炎」が流行する次期ですので、引き
続き感染症対策に万全を期してください。また、利用者並びに職員の体調管理にも留意してください。

敬老会も職員方が入居者様を楽しませようとする思いが詰まっていることが分かり、微笑ましく思いました。

急に肌寒くなりましたが、暖かい時間帯や場所を選び、周辺の散歩や外気浴なども実施することで屋外に出る機会

を作り、利用者の気分転換を図ってあげてください。
居室での転倒骨折が２件発生しています。目が届きにくいところでの事故であるため、再発防止策検討難しいと

転倒は気をつけても起こる可能性はあると思います。環境的な部分も含め、今一度検討してみてください。

コロナウィルス感染症の為、居室での面会ができなくなり１年半余り。テレビ面会ではなかなか様子が分かりづらい

けど、「ほのぼの通信」で行事や誕生会など写真も掲載されていてよく様子が分かり、助かっています。
発熱などある時は、その都度連絡があり感謝しています。

に留意しながら、散歩や外出を行い気分転換を図りたいと思います。
骨折し入院された利用者の方もおられるので、同じ事故を繰り返さないよう、事例検討と環境整備を行います。
隔月ですが、「ほのぼの通信」はご家族の皆様も喜んで見て頂いております。これからも、楽しい紙面にしていき
たいと思います。

これからも、季節にちなんだ行事計画をよろしくお願い致します。

いろいろ工夫いただき、ありがとうございます。

要望、助言に対する考え方

思います。環境整備をすることで転倒予防の工夫ができればと思います。
今回「ほのぼの通信」の送付ありがとうございました。文字だけでは伝わりきれない雰囲気が伝わって、とても

9・10月は久しぶりにドライブに出かけました。久しぶりの外出に皆様喜んで頂けたので、今後も感染状況

良くなっているように思います。



10 月 日

二神　靖夫 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 3 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

特別養護老人ホームご家族様

特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
　人 生活相談員 二神　靖夫

生活相談員 横山　恵美

生活相談員 吉田　千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②
③
④
⑤

⑥
⑦

⑧

⑨
⑩

７
①

③⑤

⑦

④

⑧

８ その他特記事項

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　３年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

担当者

松山市保健福祉部介護保険課

5 松山市社会福祉協議会

居宅介護支援事業所ひろた

　別紙のとおり

4
施設長 佐々木　忍

新型コロナウイルスに十分対応していることが分かります。なお、「ノロウイルス等感染性胃腸炎」が流行する次期で
すので、引き続き感染症対策に万全を期してください。また、利用者並びに職員の体調管理にも留意してください。

急に肌寒くなりましたが、暖かい時間帯や場所を選び、周辺の散歩や外気浴なども実施することで屋外に出る機会

を作り、利用者の気分転換を図ってあげてください。
出来る範囲での活動をして頂けると思います。
SNSの活用もとても良いと感じます。
服薬ミスが気になります。
SNSを活用した情報発信を拝見させていただいておりましたが、チラシの方も作成されたようで啓発するのによい

取り組みだと思います。このコロナ禍で中々面会の出来ないご家族様にとっても近況が分かり、より安心にも
繋がっていることと思います。できる限り偏りなく入居者様を写して頂ければと思います。
県内の新型コロナウイルス感染も落ち着きつつあります。行事等も状況をみながらの対応大変かと思います。
Instagram拝見させていただきました。職員、利用者共に楽しそうな雰囲気の中の生活を感じることができます。
ブログも含め、定期配信大変かと思いますが継続していただけたらと思います。
内出血事故多く発生しています。高齢で皮膚や血管がもろく出血しやすい傾向にあり、また服薬の種類によっては

出血が止まりにくくなります。介護機器等の活用や介助方法の検討をしながら少しでも減少できる方法がみつか
ればと思います。
直接面会が出来るようになり本当に嬉しいです。
行事等をたくさんしてくれていて、家族としても楽しみとなっています。

要望、助言に対する考え方
10月は見奈良までコスモスを見に外出をしました。久しぶりの外出に皆様喜んで頂けたので、今後も感染状況
に留意しながら散歩や外出を行い気分転換を図りたいと思います。
SNSをご覧くださりありがとうございます。新型コロナウイルスの影響で施設が閉ざされたものになりつつある中、

ご家族や地域の方々に開かれた施設として安心して頂くきっかけにSNSを活用出来ればと考えています。
服薬ミスに関しては、指差し呼称及びダブルチェックの強化を行い、再発の防止に努めています。
内出血事故に関しては、要因をしっかり分析しそれに対する防止策を周知徹底すると共に、適宜介助方法の
見直しに努めたいと思います。



10 月 日

荒田　真紀 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 3 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

②
　
③

④

７
①
③

②

８ その他特記事項

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和3年
事業所名 デイサービス　ガリラヤ久米
担当者 電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

居宅介護支援事業所ひろた

松山市保健福祉部介護保険課

6 松山市社会福祉協議会

利用者

施設長 佐々木　忍

2 生活相談員 荒田　真紀

　別紙のとおり

・新型コロナウイルスに十分対応していることが分かります。なお、「ノロウイルス等感染性胃腸炎」が流行する次期
ですので、引き続き感染症対策に万全を期してください。また、利用者並びに職員の体調管理にも留意してください。

事業所の特色を活かしたレクの提供大変かとおっもわれます。要支援、要介護１の利用者がほとんどであり、自宅で生活

する上での運動がしっかりと出来ているのではないかと思います。最近では介護度が上がるとすぐに施設や高齢者住宅等

に住み替えになることが多く見られており、長く、元気に利用してもらえない現状もあります。身体状態が出来るだけ維持が

でき、自宅での生活が続けられるような支援をけいぞくして行ってもらえたらと思います。新型コロナ禍で在宅サービスの

提供難しい面もあるかと思いますが頑張って頂けたらと思います。
利用者終了理由の内訳でデイ変更3名の方の変更理由が気になりました。次回から詳しい理由が明記頂けるとより事業所

様の状況が理解できるように思います。
なかなか先が読めない感染状況の中、工夫して楽しんで頂けるように考えて頂きありがとうございます。
今後ともよろしくお願いいたします。
いつも楽しく利用してます。運動がなかなか自宅で出来ないので、デイに行った時しか運動が出来ません。
これからも頑張って運動して、今の生活が続けられるようにデイを利用します。

要望、助言に対する考え方
・新型コロナの中、年間予定行事が中止となるものが多くありますが、感染予防対策を実施して行えるよう代替えの行事

を企画しています。どうしても制限が多い中ですが、できるだけ利用者の皆様の気分も晴れるよう行っていきたい。

・在宅でも出来る運動や脳トレなどを提供し、また、デイサービスでのサービス内容を見直し、少しでも生活に楽しみが

出来るような物を提供出来るようにしていきたい。
・少しでも身体能力の維持向上ができるような取り組みをしていきたいと思います。
・デイ変更3名ですが、コロナウイルス感染予防のため、施設から外出出来ず、デイをお休みをされていました。再開を希望

して頂いたのですが、お迎えにいく時間が施設との折り合いがつかず、デイを変更することになりました。


